



Glaire et la Presqu'île

OCT-NOV-DEC 2023

Flash-info n° 160 de la Commune de Glaire

VENDREDI 19 JANVIER A 18H30, DANS LE HALL DES SPORTS, ANDRÉ GODIN MAIRE DE GLAIRE PRESENTE SES VŒUX AUX HABITANTS CORDIALEMENT INVITES



L'édito du Maire

André GODIN

Dans ce flash info sont évoquées les cérémonies ainsi que les activités dans notre commune. Bien que décidé tardivement, le téléthon 2023 nous a permis de collecter 4345 €. C'est pourquoi je tiens à remercier à nouveau les organisatrices et organisateurs ainsi que les participants et généreux donateurs. Nous tenons également à rendre hommage à deux anciens membres du conseil municipal qui ont œuvré de nombreuses années pour le bien être de tous les glairois et glairoises.

En cette période toujours aussi troublée au niveau international et national, il convient pour chacun d'entre nous de faire vivre sainement la démocratie de proximité face aux excès d'autocrates despotes et localement aux personnes toxiques qui ne cessent de diffuser de fausses informations notamment sur les réseaux sociaux.

Je vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année.

Bonne lecture.

Les agents communaux à l'honneur



A l'occasion des fêtes de fin d'année, le maire André Godin, accompagné de plusieurs conseillers municipaux, a réuni les agents communaux le 6 décembre 2023 dans la salle du conseil pour la remise d'une gratification proportionnelle au temps de présence de chacun.

Après la remise des enveloppes et de la bouteille aux petites bulles, la réunion a pris fin avec le verre convivial.

Remise des prix des maisons fleuries



Les températures élevées de l'été 2023 n'ont pas facilité le fleurissement. Le 16 novembre dernier le comité des maisons fleuries a mis à l'honneur 14 foyers Glairois parmi lesquels celui de monsieur Jean Turpin à Villette. Le maire André Godin n'a pas manqué de féliciter tous ces passionnés qui participent à l'embellissement et l'attractivité de notre village.

Hommage aux morts des guerres de 1914 à nos jours



En présence des représentants de l'armée de terre et plus particulièrement du capitaine de gendarmerie Quentin de WISPAERE le maire André GODIN a rendu hommage le 11 novembre aux morts des guerres de 1914 à nos jours A Iges et aussi à



Glaire au monument aux morts où une centaine de personnes parmi lesquels les enfants de nos écoles accompagnés de madame PONCHAUT la directrice, ont chanté la Marseillaise. A l'issue de la cérémonie, le maire a remis la médaille du porte drapeau à messieurs DASNOIS, GILBERT et PEYRE



pour leur implication. Rappelons que la médaille fait l'objet d'une demande par le président des anciens combattants auprès du préfet et qu'elle récompense un minimum de dix années de participation aux hommages nationaux. Pendant plus de vingt ans monsieur DASNOIS a assuré de sa présence en qualité de porte drapeau l'hommage rendu chaque année à nos morts.



L'APEG maintient la tradition d'halloween à Glaire



Encadrés par les bénévoles de l'association des parents des enfants de Glaire sur un parcours sécurisé par des agents communaux, les enfants, accompagnés de parents déguisés, sont allés frapper aux portes du village le vendredi 27 octobre. Après plus de 2 heures de marche, la récolte de bonbons mise en commun a été répartie entre tous les participants. La dégustation des gaufres préparées par la présidente Patricia Bernard a revigoré certains ventres affamés.

Les marchés de « l'APEG » et « SAVOIR et DETENTE »



Les membres de l'APEG en collaboration étroite avec leur présidente Patricia Bernard (en rouge sur la photo) ont animé la traditionnelle bourse aux jouets et à la puériculture le dimanche 5 novembre 2023.

L'association « Savoir et Détente », et son président Didier Debras ont ouvert les portes du marché de Noël de plus en plus fréquenté les 25 et 26 novembre. Certains exposants au savoir-faire incontestable, présentent et vendent leurs réalisations

Ensemble pour le téléthon 2023 à Glaire



La section Randonnée pédestre de l'association Famille Rurale a rassemblé ses adhérents le 2 décembre dernier pour une marche au profit du téléthon qui a permis de mettre 100 € dans la cagnotte.



Les membres de l'association « Savoir et Détente » ont organisé le traditionnel loto du vendredi du téléthon avec vente d'enveloppes surprises et gaufres. En fin de soirée, les organisateurs ont versé dans la cagnotte 855€.



Les Echansons n'ont pas failli à la coutume de la soirée dégustation au profit du téléthon. Vendredi 8 décembre, les fines bouches ont associé mets et vins. Au terme de ces compositions parfois surprenantes mais ô combien délicieuses, les princes du palais ont déposé 431€ dans la cagnotte.



Partis de Donchery à 9h du matin, les cyclistes du cycloclub Turenne précédés par la voiture de sécurité des agents bénévoles de notre commune, ont achevé leur parcours de 80 kms à 17h sous une pluie battante à la salle polyvalente de Glaire. Dans les villages traversés, ces courageux ont récolté et ajouté 1740 € dans la cagnotte.



Au rythme des danses du folklore américain, les membres de l'association Tennessee Road ont accueilli les cyclistes venus se réchauffer avec gaufres et chocolat chaud. Ces coupe-faim ont permis d'ajouter près de 70€ dans la cagnotte. Dans le hall des sports, l'ASTT disputait son championnat tout en vendant 50€ de boissons qui ont rejoint la cagnotte, tout comme les 76,59€ des enfants des écoles récoltés après la vente des gâteaux. Contraint par son championnat, le tennis club de Glaire a participé au rangement et au nettoyage dans la bonne humeur.



Dimanche 10 décembre dans l'église de Glaire, « la chorale des amis de l'orgue de St Léger », accompagnée à l'orgue par Vincent Depaquit, sous la direction de Pierre Rigoulot, a enchanté les 70 spectateurs qui ont acheté pour près de 400€ le programme de l'association. Avec les 830€ récoltés par les élus qui ont tenu l'urne du téléthon, c'est 4345€ qui ont été versés à l'association AMF TELETHON. Merci aux commerçants donateurs.

Raymond Corbellari et Jean-Marie Wojeik nous ont quittés



Raymond CORBELLARI

Quelques jours avant sa 79^{ème} année, Raymond Corbellari nous a quittés le 12 novembre 2023. Après une carrière de policier, Raymond a consacré 18 années au service de notre municipalité. Conseiller de 1995 à 1999, puis adjoint au maire en charge des travaux, de 1999 à 2014, il a participé avec la majorité des conseillers encore en place aux investissements pour la sauvegarde de notre patrimoine.

Jean-Marie Wojeik né le 30 mai 1938, nous a quittés le 14 novembre 2023. Parti dans le sud de la France pour vivre sa retraite, cet Ardennais dans l'âme a affiché sa volonté de retrouver la terre du pays d'Ardennes qu'il a tant aimée et à laquelle il a donné une partie de sa vie pour y faire vivre les siens, mais également aux Glairois en leur consacrant cinq mandats de conseiller municipal (de 1971 à 2001). Le maire et ses conseillers reconnaissants adressent leurs sincères condoléances à leur famille.



Jean-Marie WOJEIK

L'assemblée générale du cercle des échansons



Frédéric GILLERON, président du « Cercle des Echansons » et les adhérents ont tenu leur assemblée générale le 13 octobre 2023. Après la proposition des thèmes de dégustation pour l'année 2023-2024, le trésorier Alain KOSTUS a présenté la situation financière à la fin de l'exercice précédent. Malgré un déficit compensé par les bons résultats des années antérieures, la trésorerie reste bonne. A l'unanimité les adhérents ont voté le coût de l'adhésion à 12€ exceptionnellement voté à 5€ l'année précédente, pour inciter les adhérents à revenir après le confinement de la « période Covid ». Le comité en charge de l'organisation du voyage de fin de saison a été invité à remettre ses propositions rapidement. Le renouvellement partiel du bureau a reconduit Agnès Duruisseau au poste de vice trésorière et Patricia Bernard à celui de secrétaire. Le président a clôturé la soirée autour du verre de l'amitié.

L'A.G. de l'AS Sommer



Depuis plus de 20 ans, l'Association Sportive Sommer, soutenue par la commune, organise en juillet de chaque année la corrida de Glaire. Cette année encore, le 17 novembre 2023, le président de l'association d'athlétisme qui a convié le maire et les représentants communaux, a tenu sa 37^{ème} assemblée générale dans la salle polyvalente de Glaire.

L'APEG fait son A.G. en soutien aux écoles



Patricia Bernard la présidente de l'association des parents des enfants de Glaire et les adhérents ont tenu leur A.G le 20 octobre 2023. Les 19 familles adhérentes avaient pour objectif l'implication des parents aux côtés des enfants tout en apportant une aide à la réalisation des projets pédagogiques. Durant l'année 2022-2023 l'association a participé au financement du voyage à Sainte Cécile plage et à l'achat des billets pour une séance de cinéma à hauteur de 1750€. En fin de séance, Annabelle RADOMEK a été élue secrétaire.

Cédric: la passion



Parfaitement soutenu par Michèle, sa mère, Cédric CAPITAIN a participé au grand prix de France les 18 et 19 novembre à Livron sur Drome. Au terme des trois parcours, le Glairois et sa chienne se sont classés 3^{ème}. Cédric le passionné va souffler un peu avant les championnats de France en mai 2024.

Le maire et son conseil municipal vous souhaitent de belles fêtes

Mairie de Glaire — 5, place de la Mairie — Tél 03 24 27 26 53 — Courriel : glaire@orange.fr